

Wir danken für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

Doris Gurtner

erfahren durften.

Unser Dank gilt vor allem denen, die Doris an der Trauerfeier verabschiedet haben. Wir danken auch dem Pflegepersonal des Tertianum Viktoria, die Doris in ihren letzten Stunden fürsorglich betreut haben. Wir entbieten Pfarrer Herbert Knecht für seine einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier unseren grossen Dank. Dem Cellisten Adreas Graf und der Organistin Andrea Fankhauser gebühren grosser Dank für die wunderschöne musikalische Begleitung.

Sie hat uns erlaubt, nochmals all die schönen Momente die wir mit Doris erlebt haben, in Erinnerung zu rufen. Einen ganz speziellen Dank richten wir an den Siegristen Niklaus Hofer, der mit seinem Blumen- und Kerzenschmuck eine wunderbare Stimmung erreicht hat.

Auch Urs Gyger, der uns die vielen Arbeiten beim Abschied von Doris abgenommen hat, möchten wir herzlich danken.

Ostermundigen, im Dezember 2023

Die Trauerfamilie